

9月17日からの3連休では、柔道部も県新人東播地区予選に出場。3年ぶりに団体戦も行われ、優勝をしたようです。個人戦も、



60kg級栄選手(1)、66kg級菊川選手(2)、81kg級北口選手(2)、100kg級上野選手(2)が優勝しました。11月にある県大会でそれぞれが課題を持って臨み、目標を達成してくれることを期待しています。女子は1年生の内田選手が63kg級で2位に入り、県大会にコマを進めました。1、2年生の部員が一人しかいないため団体戦には出場できませんでした。男子でも2、3位に入賞した選手は、県大会での飛躍を期して練習に励んでください。お疲れ様でした。

女子サッカー部は県総体を辞退し悔しい思いをしたのですが、県選手権では1回戦を勝利し、迎えた2回戦で県総体対戦するはずだった蒼開高校と対戦。1-2で惜しくも敗れベスト4には入れませんでした。よく健闘しました。お疲れ様でした。



生活科学科作成のカレンダーの紹介ができていませんでした。写真左が9月、右が10月です。9月はビタミンの効能を、10月は食物繊維による腸活を掲載しています。果物や野菜の収穫期を迎え、ビタミン群の摂取はしやすい時期ですし、食物繊維を多く含む食品も摂取しやすくなります。毎日意識して続けられることを考えて食事を

しっかりととってみてはいかがでしょうか。「食欲の秋」です。おいしく健康的に食事をとるように心がけてください。

そして2年ぶりに実施した体育大会。応援合戦は3年ぶりです。また保護者の方々に来ていただくのも全学年では3年ぶりとなります。生徒たちにとっても初めてに近い形での体育大会です。前日にはしっかりと時間をとって、種目等の説明をし、応援合戦の練習もして本番を迎えました。(台風一過で、本番のグラウンド状況をよくするため、前日練習はグラウンドを使用せず体育施設等で行いました)当日は、保護者の皆様もたくさん来られ、この2年半、なかなか見ていただけなかった学校行事を見ていただくことができました。この時期にしては肌寒いぐらいの曇り空からのスタートで、熱中症の心配はしなくても良い感じでした。ここ数日生徒の欠席も減ってきており、生徒たちの行事への期待も十分に感じられるものでした。

そんな期待の中、ほぼ定刻に開会式が始まりました。私の挨拶には特別な夏を過ごしたことの報告と保護者の支援に対するお礼を述べ、行事への期待を盛り込みました。その後、高井生徒会長の挨拶、河関体育部長の元気あふれる宣誓があり、諸注意の後全校体操からプログラムは始まりました。



午前中は競争競技の予選と、集団なわとび、社高サーキット、応援合戦です。体育の時間を利用して練習



できたのか集団なわとびは、回数を跳ぶブロックも多く、40回を超えた3Aブロックが優勝。社高サーキットはなかなかの激戦で、

デカパン、ネットぐり、風船割り、仮装、炭酸イッキ、竹馬、ハードル、一輪車、縄跳び、ボール運び、借り物、パン食い、人運び、3人4脚とよく考えられた種目を配置。炭酸イッキとパン食いでかなり苦戦しているようでした。応援合戦では、いつ練習したのかと思わせるダンスのまとまりを各グループが見せてくれました。衣装を揃え、

生徒たちが楽しそうに踊るのを見ていると行事を楽しんでいる様子が伝わってきてとても微笑ましい感じがしました。



応援合戦の優勝は3Aグループ、2位が3Bグループ、3位が2Cグループでした。誰も経験したことのない応援合戦でしたが、ここからがスタートです。毎年レベルアップされることを期待したいと思いました。午前中の競技が押しすぎて、午後の開始は13時35分となりました。

午後は部活動行進からです。これは令和2年体育大会で応援合戦ができないので取り入れたものですが、



3年生を先頭に各部、堂々の行進をしてくださいました。行進後の整列した状態はとても見応えのあるものでした。最初に、この度、とちぎ国体に出場する



柔道部横山選手、陸上部山口選手、長谷川選手の壮行会を実施。山口選手が代表で決意表明をしてくださいました。その後野球部隈主将が、運動部を代表して決意表明。

新型コロナウイルス感染防止対策をとりながら、また多くの方々から支援をいただいていることへの感謝の気持ちを持って頑張る旨をしっかりと口調で伝えてくださいました。私からは、国体参加選手への激励とチャンスをもににするための心構えの話をし、「思い」を持ち続けて頑張ってくれることを期待しているという話で締めくくりました。

更衣後競技が開始され、男女混合リレーから100m男女決勝が行われました。全校生が見守る中での疾走は気持ちよかったです。



綱引きでは、3Aグループが準決勝前に2年前の体育大会体育科演技で披露した「ハカ」で気分を盛り上げていました。その迫力で相手を圧倒したのか、準決勝決勝は圧勝。俄然体育大会が盛り上がりました。続く男女のスウェーデンリレーでは1、2年が頑張りました。恒例の



社高校ハリケーン。棒を持って5人組で走ります。次走者へのつなぎで棒をくらするのが難しいのですが、グループで作戦をたてて接戦を演じていました。



体育科の集団行動は、体操、行進がメインで時に「消毒」が入るなど今風なものを取り入れ工夫していました。行進では交差もあり、3年岡本君の号令のもと、体育科らしい演技を披露してくれました。



最後はリレー2種目の決勝です。ここでは、総合優勝もかかっているだけに、最後まで手に汗握る勝負が繰り広げられました。女子は1年生が独走するなど、大いに盛り上がりを見せ、男子は3Aグループが意地を見せ

優勝。すべての競技が終了しました。

そして結果発表。応援合戦の部も競技の部も3Aグループが優勝。3年生体育科、生活科学科の勢いある演技と競技に圧倒された形となりました。おめでとうございます。また、2位は2Aグループ、3位は1Aグループでした。表彰を受けたグループの皆さん、おめでとうございます。



閉会式では、私からは体育大会フルバージョンを実施できたことの喜びと、生徒の頑張りから元気もらったことを話しました。川畑体育副部長からは、体育大会成功のお礼と頑張りきれたことの喜び、そして体育大会以後の頑張りにつなげようという気持ちの良い挨拶がありました。



保護者の皆様からも「1日見ることができて良かった」「3年だけでなく1、2年の保護者も観覧できて良かった」など満足げなお声をいただくことができ、良かったと思えました。

天気にも恵まれ、午後からは晴れてちょうど良いくらいの天気となり、生徒も擦り傷程度はいくつかあったようですが大きなケガ等もなく最後まで元気に活動してくれました。前日の準備から片付けまで、競技中の準備や役員も含めて生徒たちもキビキビと動いてくれました。先生方も朝早くから駐車場の整理やテント、椅子の準備等最後の片付けまで生徒を引っ張っていただきありがとうございました。学校行事の良さを、素晴らしさを改めて感じることができた1日でした。本当にありがとうございました。藤本尚友会会長をはじめとするご来賓の皆様にも生徒たちの元気な様子を見ていただくことができました。お忙しい中ありがとうございました。



3年生はアルバム写真の撮影でグループ毎の服装で集合写真を撮っていました。良い思い出になったことと思います。3年生の頑張りがとても印象的でした。午前の演技が長くなり昼食時間が十分にとれなかったことや食堂の利用について、3年間のブランクで想定できないこともあり、ご迷惑をおかけしたこともあろうかと思いますが、部活動行進も含め、競技等の反省点を次回に活かせるようにしていきたいと思っております。ありがとうございました。

2学期の大きな行事が一つ終わりました。3年生は進路実現に向けて佳境に入っています。1、2年生は部活動における新人大会や総合文化祭に向けた活動がメインの人が多くなるでしょう。部活動に入っていない人は、行事など学校生活が節目となるところで気持ちを切り替え、自らの進路実現に向けしっかりと準備を進めてください。また、新型コロナも少し落ち着きを見せ始めたように思いますが、気を抜かずそれぞれでできる防止対策をしっかりとって自分の持てる力を発揮できるように体調管理に努めてください。

最後に日の出5時48分、日の入り17時58分となり日照時間も短くなってきて一気に秋めいてきています。制服移行期間にも入ってきましたので、それぞれ身だしなみにも注意してください。また、事故等にはくれぐれも気をつけましょう。自転車通学の方は加害者にも被害者にもなりますので交通ルールを守り、「スマホを見ながらの運転をしない」「走る方向を間違えない(歩道でない場合は車両と同じ)」「交差点では注意する」など自分で気をつけることができる事は気をつけてください。事故に巻き込まれるケースもありますので、車が飛び出してくるような場所での安全確認等気をつけていきましょう。よろしくお祈りします。